

ASAMBLEA DE RISARALDA

25/02/2016

Asamblea escuchó a los candidatos a la Contraloría Departamental

Siguiendo con el cronograma establecido, la Asamblea de Risaralda en pleno escuchó a los candidatos a la Contraloría Departamental como parte del proceso de elección para este cargo.

En total se presentaron 17 candidatos, estos expusieron en el recinto su hoja de vida y plan de acción en caso de ser elegidos. La mayoría le apuntaron a un control fiscal eficiente, estrategias para cuidar el medio ambiente desde la entidad y la rigurosidad para hacer una verdadera veeduría.

Los participantes coincidieron en la manera acertada como se ha manejado la selección y elección de parte de los corporados y lo calificaron como un proceso transparente. “Estos espacios son de suma importancia. Para todos nosotros es muy grato que nos escuchen y tengan en cuenta nuestras hojas de vida”, manifestaron.

Por su parte, el presidente de la Duma Departamental, Alexander García Morales, dijo sentirse muy satisfecho, “como presidente de la corporación puedo decir que me siento muy bien con la jornada del día de hoy en la que tuvimos la oportunidad de escuchar a todos los candidatos a la Contraloría, todos ellos personas muy calificadas”, comentó.

Igualmente, el diputado Geovany Londoño, miembro de la Comisión Accidental para esta elección comentó, “me pareció un ejercicio muy interesante. Vinieron al recinto, expusieron sus ideas y ahora es el momento de elegir. Estamos muy satisfechos y le enviamos un parte de confianza a la comunidad porque todo se ha revisado con mucho cuidado y con toda la responsabilidad que merece”.

Cabe recordar que además del diputado Londoño, la comisión la integraron miembros de cada partido, Vivian López (partido Liberal), Paola Nieto (Cambio Radical), Hugo Armando Arango (Conservador), Durguez Espinosa (Centro Democrático) y Juan Carlos Valencia (Partido de La U).

Con la agenda de hoy se da cumplimiento al aviso de convocatoria pública para elección de Contralor (a) en el Departamento de Risaralda, publicada el 28 de enero de 2016.

Así las cosas, la elección para este cargo será el próximo lunes 29 de febrero en la Duma Departamental, el mismo día se cerrarán las sesiones ordinarias y se presentará un balance de lo realizado hasta ahora.